



**Noticias**



**Indígenas incursionaron en instalaciones petroleras de Campo Rubiales**

A través un comunicado, **Ecopetrol** denunció una toma irregular a las instalaciones de extracción de **petróleo** de Campo Rubiales, en el Meta.

9 Mar 2020 17:59 | Por: canalrcn.com

Un grupo de personas que forman parte del Resguardo indígena Alto Unuma ingresó a la fuerza y

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia del usuario a través de su navegación. Si continúas navegando aceptas su uso. **Políticas de cookies**

ENTENDIDO

Según **Ecopetrol**, la acción puso en riesgo la integridad de todo el personal que estaba en la instalación, y provocó además el apagado de 109 pozos productores, con una pérdida aproximada de 16.500 barriles diarios de **petróleo**.

**Vea también: Por protesta indígena, Ecopetrol suspende parcialmente producción en Campo Rubiales**

Esta situación, que fue puesta en conocimiento de las autoridades competentes, se suma a una serie de bloqueos en vías internas del campo desde el pasado 5 de marzo, que impide el ingreso de personal de turno para realizar los relevos, situación que impide el normal desarrollo al trabajo de más de 100 personas y afectan la operación de este activo.

La empresa manifestó su rechazo a estas vías de hecho que ponen en riesgo a los trabajadores, las comunidades, la operación y el medio ambiente, al tiempo que reiteró su respeto a los Derechos Humanos y a la libertad de expresión.

NoticiasRCN.com

TAGS:

Indígenas **Ecopetrol** **Petróleo**

**Te puede interesar**



NOTICIAS

**Indígenas lideran el cacerolazo en el Parkway de Bogotá**

Los indígenas, los jóvenes y la cultura fueron los protagonistas en el "Cacerolazo Latinoamericano" en la capital de la

2019-12-02 01:32:54



NOTICIAS

**Comunidad indígena se suma a la protesta social en su noveno día**

Los indígenas no están de acuerdo con sectores que plantean la salida del presidente Duque, aunque instó al Gobierno

2019-11-30 13:13:07



NOTICIAS

**La JEP reconoce a 32 comunidades indígenas como víctimas del conflicto armado**

Los cabildos están integrados por unas 20.200 personas y están asentados en 27 resguardos y cinco territorios ancestrales.

2019-11-16 12:58:21



**La magia santa de La Heróica renace en la Semana Mayor**

Cartagena, conocida como destino de sol y playa, deportes náuticos y artesanías, también cuenta con un legado religioso reflejado en su arquitectura.

10 Mar 2020 19:41 | Por: canalrcn.com

Si usted piensa pasar la Semana Mayor en la Semana Santa en Cartagena de Indias, aparte de la playa y el sol, una actividad primordial deberá ser también la devoción religiosa.

Entre los sitios por visitar están la catedral de Santa Catalina de Alejandría, ubicada en el Centro Histórico de Cartagena, que se empezó a construir en 1577 y se terminó 84 años después.

También el marco de la Plaza de San Pedro Claver, conformado por la iglesia del mismo nombre y por una estatua del artista Enrique Grau de San Pedro Claver, aquel misionero jesuita denominado en el pasado 'esclavo de los esclavos'.

De acuerdo con TripAdvisor, entre otros lugares y religiosos que los turistas nunca se pierden en La Heróica están, además, el Templo de Santo Domingo, el Convento La Popa de la Galera, la Ermita Nuestra Señora De La Candelaria, la Ermita del Cabrero, el Monumento a Juan Pablo II, la sinagoga Sefardi y el Santuario y Museo de la Santamaría Bernarda.

NoticiasRCN.com

TAGS:

Cartagena **Arquitectura** **Semana Santa**

**Te puede interesar**

**Las vivencias de los Kogui en la Sierra Nevada de Santa Marta**

Noticias RCN estuvo en el corazón de la Sierra Nevada de Santa Marta, donde acompañamos a los indígenas Kogui, quienes temen a que su cultura desaparezca.

10 Mar 2020 18:39 | Por: canalrcn.com

El pueblo Mancuaca, en la Sierra Nevada de Santa Marta, es un lugar tranquilo donde se encuentra uno de los resguardos indígenas Kogui. En nuestro recorrido encontramos que sus habitantes se sienten orgullosos de que hace más de 30 años no se utiliza la cárcel en este territorio.

Sin embargo, las comunidades indígenas de la Sierra Nevada temen por la presencia de grupos ilegales. Por solicitud de estas, el defensor del Pueblo llegó hasta su territorio para escuchar sus peticiones.